

au cours d'une sortie avec un des chevaux du Département des Incendies.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'obliger le Capitaine Charbonneau à payer tous les dommages causés par cet accident, tel que perte du cheval, bris de vitre, et autres dommages, après s'être assurés de la valeur du cheval.

40.—Soumise une communication de MM. Vipond & Vipond, demandant de faire enlever le poste de cochers situé au coin des rues Sainte-Catherine et Saint-Mathieu.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

41.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la plainte, portée par M. H. Duquette, contre l'un des inspecteurs de chaudières.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer M. Duquette conformément audit rapport.

42.—Avant d'approuver les changements proposés pour l'élévation des berges de l'aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions aux ingénieurs de la Cité de faire un estimé probable du coût que ce changement entraînera, en même temps qu'un estimé probable du coût du transport des matériaux d'excavations dont la Cité a besoin pour son usage en rapport avec l'élargissement de l'aqueduc.

43.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 22 du courant, à 11 heures a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 22 avril 1915, a.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey et Hébert.

Le Secrétaire procède à la lecture des minutes, et

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De les approuver.

1.—(25571) Soumis des rapports du Département en Loi, déclarant que certaines causes, en réclamation de dommages, par suite du changement de niveau des rues Aylwin, St-Germain, etc., sont fixées pour le 19 mai, et déclarant qu'il importe de savoir sans délai ce que la Ville doit faire dans ces causes.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant de Police de voir à faire observer le Règlement No 536, à l'effet d'empêcher la circulation de certaines voitures sur toute l'étendue de la rue Cherrier.

3.—(26503) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, demandant l'autorisation de faire imprimer, aux meilleures conditions possibles, les bons requis pour l'émission de l'emprunt de \$6,100,000.00.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

bonneau, in the course of a drive with one of the horses of the Fire Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Captain Charbonneau be held to pay all the damages resulting from said accident, such as loss of horse, glass broken and other damages, after having ascertained the value of the horse.

40.—Submitted a communication from Messrs. Vipond & Vipond, asking that the Cabmen's Stand situated corner of St. Catherine and St. Matthew streets, be removed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief of Police for a report.

41.—Submitted a report from the City Architect, anent the complaint laid by Mr. H. Duquette, against one of the Boiler Inspectors.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Mr. Duquette be informed as per said report.

42.—Before approving of the proposed alterations for the raising of the banks of the Aqueduct.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the City Engineers, to make an estimate of the approximate cost of the proposed change as well as an estimate of the cost of the cartage of the excavated materials which the City may need for its own use, in connection with the widening of the Aqueduct.

43.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 22nd instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 22nd April 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. Ainey and Hébert.

The Secretary read the minutes and,

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be approved.

1.—(25571) Submitted reports from the Law Department, stating that certain cases wherein damages are claimed, owing to the change of level of Aylwin and St. Germain streets, etc., are fixed for the 19th May, and stating also that it is important to know what the City intends to do in said cases.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said reports be transmitted to Council.

2.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Police to see that by-law No. 536, to prevent traffic of certain vehicles throughout Cherrier street is complied with.

3.—(26503) Submitted a report from the City Treasurer, asking that the printing (on the best possible conditions) of the bonds required for the \$6,100,000 loan, be authorized.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To grant said authorization.